

# PELITA

## Polsek Gunungsari Hadiri Penjemputan Warga Yang Hendak Menikah Dibawah Umur

Syafruddin Adi - [LOMBOKBARAT.PELITA.WEB.ID](http://LOMBOKBARAT.PELITA.WEB.ID)

May 4, 2023 - 18:55



Mataram NTB - Sebagai Keamanan di wilayah hukum tempatnya bertugas, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Kecamatan Gunungsari melakukan pengawalan terhadap rombongan pemerintah Lombok Barat yang menjemput salah seorang warga Desa tersebut untuk menunda sementara Pernikahan lantaran calon Pengantin wanitanya masih tergolong Anak di Bawah Umur.

Kegiatan penjemputan dilakukan di Dusun Erat Mate Desa Mekarsari, kecamatan Gunungpati, Kabupaten Lombok Barat, Kamis (04/05/2023).

Hadir dalam rombongan penjemputan tersebut Kapolsek Gunungsari, Camat Gunungsari, Kepala UPT PPA Kabupaten Lombok Barat, Kepala UPT KB Kecamatan Gunungsari, Penyulu KB Desa Mekarsari serta beberapa petugas lainnya.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari Iptu Gede Merta Yasa SH MH mengatakan untuk menghindari hal-hal yang berpotensi mengganggu ketertiban umum pihaknya bersama personil dan melalui Bhabinkamtibmas melakukan pengawalan terhadap rombongan pemerintah kabupaten dan kecamatan dalam menjemput salah seorang warga setempat yang hendak menikah namun calon mempelai wanitanya masih anak di bawah umur.

Hal ini tentu akan membawa dampak kurang bagus terhadap calon pasangan tersebut terutama bagi diri calon mempelai wanita. Untuk perlu kiranya kehadiran semua pihak untuk dapat memberikan pemahaman kepada mempelai pria dan keluarganya supaya proses pernikahannya ditunda dulu.

Oleh karena itu kehadiran petugas PPA Kabupaten, serta Petugas KB Kecamatan dan Penyuluh KB Desa Mekarsari menyampaikan materi tentang dampak bilah perkawinan dilakukan di usia anak.

Kapolsek pada kesempatan itu menyampaikan beberapa himbauan kepada kedua calon pengantin tentang aturan-aturan dan syarat-syarat pernikahan yang telah diatur pemerintah.

Berdasarkan keterangan Kapolsek Kedua pasangan mau dan menerima pernikahannya di tunda. Selanjutnya oleh Kepala UPT Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) kabupaten Lombok barat mempelai wanita di bawa ke K Chelter ( Rumah Aman Provinsi ) untuk di berikan pembinaan.

"Semua berjalan dengan baik sesuai harapan kita semua,"pungkas Kapolsek.  
(Adb)